

Message de Noël du prélat de l'Opus Dei (2025)

« Nous avons une grande mission : transmettre la paix véritable, qui est Jésus-Christ ». C'est par ces mots que Mgr Fernando Ocáriz nous invite à vivre Noël en partageant le message immense et extraordinaire de l'Évangile : l'amour de Dieu qui se fait petit pour rencontrer chaque personne.

22/12/2025

Pour vous adresser mes vœux, à toutes et à tous, en cette période de fête, et parmi les nombreux textes sur Noël, en particulier ceux de l'Évangile que nous avons si souvent médités, j'ai pensé à ce que disent les anges :

Gloire à Dieu, au plus haut des cieux,
Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime.

Assurément, le Seigneur aime chacun, mais nous avons tous besoin d'accueillir l'amour de Dieu, et c'est alors qu'advient la véritable paix.

Le Christ est notre paix. Voilà ce que nous devons proclamer avec joie, car nous possédons la paix dont le monde a besoin.

Malgré notre petitesse, malgré tous nos défauts et nos nombreuses

limites, nous avons la source inépuisable de la paix : Jésus-Christ.

C'est ce que nous contemplerons d'une manière particulière à Noël, comme chaque année : un Dieu qui s'abaisse afin que nous aussi, nous puissions plus facilement, nous approcher de lui, sans respect excessif, pour ainsi dire. Le Seigneur se met vraiment à notre portée.

Nous devons reconnaître que la paix fait défaut dans le monde. Comme le disait saint Josémaria, et beaucoup d'entre vous s'en souviennent, la paix fait défaut dans le monde car elle fait défaut dans les consciences.

La vraie paix doit venir du cœur de chacun. En ce sens, nous avons aussi une grande mission : transmettre la paix, donner la paix, être des semeurs de paix et de joie, comme le disait aussi saint Josémaria.

Comment allons-nous y arriver ?
Comment allons-nous transmettre la paix ?

Si la paix est le Christ, et il l'a dit : « Je suis la paix », et saint Paul dit : « Il est notre paix », alors c'est en donnant Jésus-Christ, en transmettant tout le message immense et extraordinaire de l'Évangile, de l'amour de Dieu. Car, comme je le disais au début : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. »

Cette paix, le Seigneur est prêt à la donner à tous, mais il a besoin de notre réponse libre. C'est pourquoi, bien que conscients des grandes difficultés qui existent dans le monde entier, nous ne devons pas céder au désespoir ni au pessimisme, car si Dieu est avec nous, même si nous sommes si peu de chose, nous pouvons toujours, avec toute l'Église,

transmettre cette véritable paix qui est Jésus-Christ.

Je n'en dirai pas plus. Nous savons très bien tout cela. Noël est l'occasion d'y réfléchir davantage, de l'intégrer à nos vies.

Meilleurs vœux pour la nouvelle année, et prions le Seigneur de toujours nous accompagner, car nous sommes faibles. Nous avons toujours besoin du soutien et de l'aide du Seigneur.

Joyeux Noël à tous !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/message-de-noel-du-prelat-de-lopus-dei-2025/>
(21/02/2026)